

6.—Soumise une communication de M. Peers Davidson "re" contrat pour l'eau entre la Canadian Car & Foundry Company et la Cité de Montréal.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir quels sont les droits et les privilèges de la Cité et ses obligations et si la réduction demandée peut être accordée en faveur d'une municipalité étrangère.

7.—Le rapport sur les cas de fièvre typhoïde rapportés au Bureau durant la semaine finissant le 2 mars est soumis et déposé aux archives.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 15 mars 1912, p.m.

M. Lachapelle, président. MM. Ainey et Dupuis.

1.—Soumise une réquisition et protêt par M. Félix Vandal à la Cité de Montréal.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour production de l'engagement et rapport sur les faits allégués dans le protêt en date du 15 mars 1912.

2.—Soumis un rapport du Médecin Officier de Santé "re" eau fournie aux citoyens du quartier Bordeaux, déclarant avoir donné les instructions de visiter le district et de recommander aux familles de faire bouillir l'eau avant de s'en servir.

Déposé aux archives.

3.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 11 mars 1912, question de M. l'échevin Robinson, savoir: "si les Commissaires ont l'intention de prendre action et quand, relativement à l'élargissement de la rue Bleury aux escaliers de l'église des Jésuites sur ladite rue."

Résolu: D'informer le Conseil que cette question est à l'étude.

4.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil en date du 11 mars 1912, question de M. l'échevin Vandelaç, au sujet de l'établissement de chalets de nécessité dans les différents postes de pompiers et de police.

Résolu: De référer au Chef de Police et au Chef du Département du Feu pour avoir leur opinion à ce sujet et pour savoir si semblables méthodes sont appliquées ailleurs et selon eux, quels en sont les avantages et les inconvénients.

5.—Le Chef de Police se présente devant le Bureau au sujet du poste de police et de pompiers du quartier Notre-Dame de Grâce.

Résolu: D'écrire au notaire Décarie que les Commissaires n'ont pas encore reçu de réponse à leur lettre du 5 mars et lui demander si ce fait doit être considéré comme un refus de louer.

6.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet d'une demande de M. J. G. Lee pour l'effacement des lignes homologuées de la rue Lespérance.

Résolu: De référer au Président du Bureau des Évaluateurs pour savoir qui est propriétaire du terrain désigné et qui est propriétaire de la rue Lespérance entre la rue Forsyth et le C. P. R.

7.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 11 mars à l'effet d'informer le Bureau des Commissaires que le comptoir Financier Franco-Canadien a retiré son offre au sujet de l'emprunt de £1,000,000.

Déposé aux archives.

8.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 11 mars, question de M. l'échevin Ménard, au sujet de la qualité de l'eau fournie aux citoyens du quartier Bordeaux.

Résolu: D'informer le Conseil que le Bureau est au courant de la condition sanitaire dudit quartier relativement à l'approvisionnement d'eau, que des analyses de cette eau ont été faites par le Conseil d'Hygiène Provincial à partir du 5 courant et que le résultat de cette analyse a été que cette eau est polluée; que le Conseil d'Hygiène a adressé à la Compagnie Saraguay Electric & Power Co., propriétaire de l'Aqueduc de Bordeaux, une mise en demeure d'avoir à établir un système de stérilisation de l'eau avant qu'elle ne soit distribuée; que les Commissaires ont donné

nadian Car Foundry Company and the City of Montreal.

Resolved: That the same be referred to the Law Department in order to ascertain what are the rights and privileges of the City and its obligations and if the reduction asked for can be granted in favor of an outside municipality.

7.—A return of cases of typhoid fever reported to the Board of Health during the week ending on the 2nd of March was submitted and filed of record.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 15th March 1912, p.m.

Present: Messrs. Ainey and Dupuis; Mr. Lachapelle in the chair.

1.—Submitted a notification and protest by Mr. Félix Vandal to the City of Montreal.

Resolved: To refer the same to the Chief Engineer with instructions to file the engagement and report on the facts alleged in the protest dated the 15th March 1912.

2.—Submitted a report from the Medical Health Officer "re" water supplied to the citizens of Bordeaux ward, stating that he had given instructions to visit the district and to recommend to the families to boil the water before using the same.

Filed of record.

3.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 11th March 1912, containing a question by Ald. Robinson, to wit: "if the Commissioners intended to take any action, in connection with the widening of Bleury street, opposite the Jesuits' Church,

Resolved: To inform Council that the matter is under consideration.

4.—Submitted an extract from a meeting of Council held on the 11th March 1912, containing a question by Ald. Vandelaç in connection with the establishment of lavatories in the different fire and police stations.

Referred to the Chief of Police and to the Chief of the Fire Department for their opinion thereon and to ascertain whether similar methods are applied elsewhere and what are the advantages and the inconvenience resulting therefrom.

5.—The Chief of Police appeared before the Board enent the combined police and fire station in Notre Dame de Grâce ward.

Resolved: To write to Notary Décarie, calling his attention to the fact that the Commissioners have not yet received any reply to their letter dated the 5th March and ask him if they must consider the same as a refusal to let.

6.—Submitted a report from the Chief Engineer enent a request from Mr. J. C. Lee for the erasure of the homologated lines on Lespérance street.

Resolved: To refer the same to the President of the Board of Assessors in order to know who is the proprietor of the land in question and who is the proprietor of Lespérance street, between Forsyth street and the C. P. R.

7.—Submitted an extract from the minutes of a meeting held on the 11th March informing the Board of Commissioners that the Comptoir Financier Franco-Canadien had withdrawn their offer in connection with the £1,000,000 loan.

Filed of record.

8.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 11th March "re" question by Ald. Ménard as to the quality of water supplied to the citizens of Bordeaux ward.

Resolved: That Council be informed that the Board are aware of the sanitary condition of said ward as regards the water supply, that analysis of the water were made by the Provincial Board of Health from the 6th instant and that the water is polluted; that the Board of Health has notified the Saraguay Electric & Power Co, proprietor of the Bordeaux Water works, to establish a sterilization system before distributing the water; that the Commissioners